
 

 

ASTILLEROS NAVALES ECUATORIANOS 

 
Preguntas Y respuestas de la Presentación del Informe de Rendición de Cuentas de 

ASTINAVE EP 2016 a la Ciudadanía 
 

Día: Miércoles, 28 de marzo del 2018 
Lugar: Astilleros Navales Ecuatorianos – ASTINAVE EP 
 

 ¿ASTINAVE EP cuenta con alianzas estratégicas y con quién?  

Bueno como les dijimos, tenemos la capacidad instalada adecuada y tenemos las 
competencias de nuestro personal, sin embargo, nunca será suficiente cuando de crecer o 
expandirse se habla. Necesitamos seguir creciendo y para ello tenemos alianzas. Cuantas 
alianzas tenemos, pues 6 con entes nacionales e internacionales y seguiremos usando 
estas alianzas, nos seguiremos aliando conforme las necesidades del astillero.  
Bajo este concepto: con quién nos aliamos? y para qué nos aliamos? no solamente 
tenemos alianzas para nuestra líneas de negocio, sino para todo aquello que demande el 
intercambio de conocimiento y/o tecnología.  
No firmamos una alianza que el astillero no esté preparado para asumir con el conocimiento 
y competencias de nuestro talento humano, hemos trabajado con varias empresas 
ejecutivas, con empresas de clase mundial, con empresas pequeñas; de gran tecnología, 
tecnología de punta e innovadoras, que permitan generar sinergias en todos los ámbitos 
empresariales y alcanzar objetivos de parte y parte. 
De ello, estamos aprendiendo; con ellas, estamos haciendo negocios y esperamos algún 
día que nuestros aliados nos busquen a nosotros para poder intercambiar conocimiento y 
competencias.  
 

 El alcalde Nebot ha mencionado que ASTINAVE está presente en la construcción de los 

muelles y los trabajos de las esclusas, ¿estos son proyectos a ser entregados en este 

año? 

Ese es justamente el negocio que estamos abriendo como astillero. Muchas de las 
personas nos preguntan qué hace el astillero haciendo construcción de muelles?... En 
nuestra misión y nuestra visión esta eso; contribuir con el sector marítimo, cuáles son las 
competencias?... Nos paramos en la orilla del mar o del río y es desde allí para adelante 
que se encuentran nuestras competencia como astillero, para todo lo que está en el agua 
y bajo el agua, tenemos las competencias para poder coadyuvar en su gestión. 
Si, el señor alcalde nos contrató para la construcción de los muelles, el 18 de julio estarán 
aquí los buques, los veleros que vienen de todo el mundo y necesitan lugares para 
embarcarse. Con esa necesidad y poder potenciar Guayaquil como una ciudad turística se 
está realizando estos trabajos de construcción y estamos orgullos de poder colaborar con 
la ciudad que nos acoge, la ciudad Astillero.  
De nuestro proyecto de las esclusas comenzamos este año y lo concluimos en próximo 
año. Simplemente para irnos de aquí para Puerto Nuevo, o de aquí a la base naval, o de 
aquí a cualquier lugar otro lado del estero, hoy son 12 horas; pero con las esclusas 
rehabilitadas, exagerando son 2 horas de navegación, eso es la visión que tiene el señor 
alcalde y los señores de EMAPAG y créanme que contribuye primero abrir una vía de 
tránsito adecuada que abarata costos y fortalece el turismo con una infraestructura 
hermosa, y como ASTINAVE nos sentimos orgullosos de poder contribuir. 
 


